



Fanfarezug „Prinz-Regent“ Büren

Der Fanfarezug „Prinz-Regent“ Büren besteht aus ca. 50 aktiven Mitgliedern. Gegründet wurde der Verein im August 1959.

Neben einigen historischen Fanfarenmärschen gehören heute vor allem moderne Musikstücke zum Repertoire. Seit dem Jahr 1966 gibt es auch eine Majorettengruppe, die mit individuellen Choreographien immer wieder optische Akzente setzt.

Whisky-Tasting

Bei einem Whisky-Tasting können Sie verschiedene schottische Whiskys kennen lernen. Matthias Hannmann berät Sie gern.

KONZERT 2015

Samstag, 7. November 2015

The West Highlanders Pipes & Drums
und Gäste

1. Vorstellung

Beginn 15:00 Uhr - Einlass 14:00 Uhr

2. Vorstellung

Beginn 20:00 Uhr - Einlass 19:00 Uhr

Der Kartenvorverkauf findet ab dem 15.09.2015 in der Geschäftsstelle Patriot Geseke und Buchhandlung Berg statt. Der Preis für eine Karte beträgt im Vorverkauf 12,00 Euro und an der Abendkasse 15,00 Euro.

www.west-highlanders.de

The West Highlanders Pipes & Drums

Konzert 2015

07.11.2015

15.00 und 20.00 Uhr

Aula Gymnasium Geseke



The West Highlanders



Pipes & Drums



Anlässlich unseres 10-jährigen Jubiläums haben wir 2012 zu einem schottisch-irischen Abend eingeladen. Die Veranstaltung in der Schützenhalle Störmede war innerhalb weniger Stunden zu unserem großen Erstaunen ausverkauft. Bis heute bekommen wir viele positive Rückmeldungen von unseren Gästen. Dafür möchten wir uns bedanken und wollen mit Ihnen eine weitere Reise in die Welt der schottisch-irischen Musik und des Tanzes unternehmen.

Mit einem abwechslungsreichen Programm erwarten Sie die West Highlanders Pipes & Drums und Ihre Gäste.

Wir hoffen Sie auf einer der beiden Veranstaltungen begrüßen zu dürfen.

Ihre West Highlanders Pipes & Drums

Blaskapelle Schöning

Die Blaskapelle Schöning e. V. wurde 1925 gegründet und der 1. Vorsitzende Norbert Westermeyer kann aktuell ca. 70 Personen zu den Mitgliedern der Blaskapelle Schöning e. V. zählen.

Musikalisch steht die Blaskapelle unter der Leitung ihres Dirigenten Robert „Bob“ Smith und bietet ein breites Spektrum an Klassik, Rock, Pop und traditioneller Blasmusik an. Bekannt ist die Blaskapelle Schöning für ihre Marschmusik auf Schützenfesten, der Begleitung von Karnevalsumzügen sowie ihrem Repertoire an Stimmungsmusik.

Auf die Jugendarbeit hat die Blaskapelle schon immer großen Wert gelegt.

Celtic Feet

Irischer Steptanz ist durch die Tanzshow „Riverdance“ in Deutschland populär geworden.

Die steppenden Irlandfans der Tanzgruppe „Celtic Feet“ stammen aus dem Großraum Duisburg und sind bei vielen Folk-Festivals zu sehen. Seit 1998 tanzen die Duisburger Iren zusammen und sind mittlerweile auf über 50 Tänzerinnen und Tänzer angewachsen.